

■ WIRTSCHAFT

Lösung für Zanders? Runder Tisch legt Vorschlag vor

von Redaktion 21. Januar 2021

Bildmontage: Vollständige Webseite unter:
<https://in-gl.de/2021/01/21/endspiel-um-zanders-runder-tisch-legt-loesung-vor/>

+ Grüne: „Chance, einen Stadtteil komplett neu zu entwickeln“

Für die Grünen bedauert Co-Fraktionschef **Maik Außendorf**, dass trotz allen Anstrengungen seitens der Stadt kein Pachtvertrag abgeschlossen werden konnte – weil Investor und Insolvenzverwalter die einstimmig vom Stadtrat formulierten Voraussetzungen nicht erfüllt haben. Das sein besonders bitter für die MitarbeiterInnen, denen jetzt unmittelbar der Verlust des Arbeitsplatzes drohe.

Mit Blick auf das Zanders-Areal verweisen die Grünen darauf, dass die Stadt nun „die einmalige Chance hat, einen Stadtteil komplett neu zu entwickeln“. Mit einem Mix aus Wohnen, Kultur und Gewerbe unter Aspekten der Nachhaltigkeit und Klimaschutz könne ein besonders lebenswertes Viertel entstehen, in dem langfristig mehr Menschen Arbeit finden als jetzt Arbeitsplätze verloren gehen.

+ FDP: Lösung kann nur vom Investor kommen

Nach Ansicht von **Jörg Krell**, Fraktionschef der FDP, ist es für die Liberale Fraktion im Rat nicht denkbar, dass die Stadt einen weiteren finanziellen Sanierungsbeitrag leistet.

Eine Lösung könne nur vom Investor kommen: „Man kann ein sanierungsbedürftiges Unternehmen nicht übernehmen, wenn man nicht bereit ist, eine substanzielle Investition einzubringen“, sagt Krell.

Für die Verantwortlichen der Stadt gebe es einen Zeitpunkt, nach vorne zu schauen. Mittelfristig bestünde die Chance, auf dem Zanders-Areal deutlich mehr Arbeitsplätze zu schaffen als die rund 300, die es aktuell in der Papierfabrik noch gebe.